



「亀田誠治×武蔵大生～ゼロから創るかめきじ音楽祭～」

— 企画立案から開催までの軌跡を YouTube で公開 —

武蔵大学（東京都練馬区／学長：高橋徳行）は、11月2日（土）に白雉祭（大学祭）において、白雉祭実行委員（学生）主体のもと、「かめきじ音楽祭」を開催しました。この音楽祭には、本学園（武蔵高等学校）の卒業生であり、音楽プロデューサー兼ベーシストである亀田誠治さんが本学生たちとゼロから一緒に創り上げた特別なプログラムです。音楽を通じて楽しさを共有するバンドセッションや、夢や悩みを語り合うトークセッションで、当日は大いに盛り上がり、来場者や参加者に多くの感動を届けました。

このたび、音楽祭の企画がスタートした8月頃から開催当日まで、学生たちと亀田さんを記録したドキュメンタリー映像が完成しました。制作したのは、当日司会を務めた、たなしんさん（グッドモーニングアメリカ）。音楽祭と一緒に創りあげる軌跡を、そして学生たちの奮闘ぶりを、ぜひご覧ください。

■ 動画 URL

【本編】

<https://t.co/SpSNpRMSmW>

【本編ショートバージョン】

<https://youtube.com/shorts/lzrooA07TMk> (YouTube)

<https://t.co/6pNiIaVMeT> (TikTok)

【亀田誠治さんが語る武蔵大学の魅力 ショート動画】

<https://youtube.com/shorts/i4Zze9dJWeA> (YouTube)

<https://t.co/ZavycyLCcM> (TikTok)

亀田誠治さんについて（公式 X）

https://x.com/seiji_kameda

たなしんさんについて（公式 YouTube）

<https://www.youtube.com/@tanashinblog>



白雉祭（大学祭）実行委員の学生たちと亀田誠治さん、たなしんさん



亀田誠治さんとたなしんさん

— 報道関係者問い合わせ先 —

武蔵大学 広報部 担当：増田・五月女（ますだ・そとめ）

TEL：03-5984-3813 FAX：03-5984-3727 E-mail：pubg-r@sec.musashi.ac.jp

■武蔵大学 日本で初めてリベラルアーツ教育を行った旧制高等学校がルーツ

〔アクセス：西武池袋線「江古田駅」から徒歩6分〕

武蔵大学のルーツは、東武鉄道や東京地下鉄道（現東京メトロ）など多くの鉄道事業に携わり「鉄道王」と呼ばれた根津嘉一郎（初代、1860～1940）が、1922（大正 11）年に私財を投じて創立した日本初の私立七年制の旧制武蔵高等学校。戦後の学制改革により、1948（昭和 23）年4月に新制武蔵高等学校、翌年に新制武蔵大学、新制武蔵中学校が開設され、学校法人根津育英会武蔵学園として現在に至る。一年次から4年間のゼミナール（小規模で対話型の授業を含む）が必修で「ゼミの武蔵」といわれる。

2012年には、外国語や異文化を楽しみながら学ぶことのできる国際村 Musashi Communication Village（通称 MCV）を開設、キャンパス内留学の拠点とした。

2020年3月には、ロンドン大学と武蔵大学とのパラレル・ディグリー・プログラムにおいて初のロンドン大学学位取得者を輩出、グローバル教育の更なる発展に力を注いでいる。

2022年4月、学園創立100周年を迎えたこの年に、新学部となる国際教養学部を開設し、経済、人文、社会、国際教養の4学部9学科となった。

学長 高橋 徳行 〒176-8534 東京都練馬区豊玉上 1-26-1

